

Le président cubain félicite les médecins et les infirmières de l'île



La Havane, 4 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité les membres du Programme des médecins et infirmières de la famille, une initiative qui célèbre ce jeudi son 40e anniversaire.

Depuis son compte sur le réseau social X, le chef de l'État a exprimé ses félicitations et a embrassé les plus de 43 000 membres du programme, qu'il a décrits comme le pilier du système de santé du pays caribéen.

Dans son message, M. Díaz-Canel a souligné que cette initiative était l'une des idées les plus novatrices du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Pour sa part, le ministre de la santé publique, José Ángel Portal, a souligné au même réseau social que, depuis sa création, le programme de médecins et d'infirmières de famille s'est consolidé petit à petit et que, même s'il peut encore être amélioré, il témoigne du dévouement, de l'engagement et de la sensibilité dont il fait preuve dans les quartiers cubains.

Même au milieu des pénuries et des limitations matérielles, le développement de la médecine familiale à Cuba a permis de rapprocher les soins médicaux des communautés et de faire progresser les différents indicateurs de santé par la promotion, la prévention, le diagnostic, le traitement et la réadaptation de multiples maladies, a-t-il déclaré.

Le ministre cubain de la Santé a exprimé sa gratitude à ceux qui ont contribué au développement de ce noble programme soutenu par l'État et le gouvernement cubains au cours des quatre dernières décennies.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343663-le-president-cubain-felicite-les-medecins-et-les-infirmieres-de-lile>



Radio Habana Cuba